



## Mit Platz 3 verabschieden sich die „Oderhähne“ aus der KiLa-Saison

Am Sonntag, den 12. November, nahmen die „Frankfurt Oderhähne“ erfolgreich am vierten und letzten Kila-Wettbewerb für dieses Jahr in Petershagen teil. In diesem Wettkampf der Kinderleichtathletik vereinten wir die beiden Teams, die im September in Luckenwalde gestartet waren. Nach den wieder fünf Disziplinen hatten sich die Oderhähne mit dem dritten Platz unter elf Mannschaften wieder einen Podiumsplatz erkämpft.

Dieses Mal waren Hindernissprint-Staffel, Wechselsprünge, Medizinballstoßen, 30-Meter-Sprint und zum Abschluss der Team-Biathlon zu absolvieren. Die Spannung und Vorfreude unter den Sportlern waren riesig.

Unsere Athleten Pauline Thorz, Marlen Stenzel, Mika Frederike Küster, Alan Kehder, Richard Thomas, Till Wohlgemuth, Felix Thorz, Philipp Rose, Levi Lehmann und Charlie Fritz Hammann brannten darauf, wieder auf dem Podium zu stehen. Sie kämpften um jede Sekunde und jeden Meter, nur um schneller und weiter zu sein als ihre Gegner. Aber die Konkurrenten hatten die gleichen Ziele und waren harte Gegner. Es war eine enge Kiste.



Unter den Oderhähnen war unsere jüngste Pauline (U8) eine der Besten. Im 30-Meter-Sprint und in der Disziplin „Wechselsprünge“ zeigte sie eine sehr gute Leistung. Im Sprint war sie im Team sogar die Flinkeste. Ein Kopf-an-Kopf-Rennen gab es unter den Mannschaften beim Team-Biathlon. Die Halle tobte, es war eine Riesenstimmung wie eh und je. Es wurde kräftig gejubelt und angefeuert.

Alan und Richard begannen als Startläufer. Marlen und Till starteten als zweites Läuferpaar. Felix und Philipp als Finalisten. Alle liefen so schnell, wie sie konnten, bis die Luft fast ausging. Leider musste das Team zwei Strafrunden hinnehmen, da nicht alle Hütchen abgeräumt wurden.



Am Ende des Wettbewerbs waren die Crocodils des RSV Mellensee mit Platzziffer 7 ein weiteres Mal nicht zu schlagen gewesen, zweitbeste Mannschaft waren die Turbomonster des MSV Zossen (Platzziffer 14). Auf Platz 3 und wieder auf dem Podest standen unsere Oderhähne mit Platzziffer 20. Wie eng es dahinter zuging, zeigen die Plätze 4 und 5, die Luckenkiener aus Luckenwalde und die Spreepiraten aus Beeskow hatten 21 und 24 Punkte erkämpft.

Die Disziplinenergebnisse für die Oderhähne lauten: Platz 2 im Medizinballstoßen, Platz 4 in der Hindernis-Sprintstaffel und bei den Wechselsprüngen und jeweils Platz 5 im 30-m-Sprint und im Team-Biathlon.

Vielen Dank an LAT Petershagen, der Verein hat bei der Organisation ihres ersten Kila-Wettbewerbs großartige Arbeit geleistet. Wir haben uns sehr wohl und gut aufgehoben gefühlt.

Text: Doreen Wojahn (mit K. Bechly), Fotos: D. Wojahn/ Mehr Bilder auf der Homepage

### Übersicht KiLa-Platzierungen der Frankfurter 2023

03/2023 in Hohen Neuendorf: Oderhähne Platz 4  
07/2023 in Mellensee: Oderhähne Platz 2  
09/2023 in Luckenwalde: Oderhähne Platz 2, Wilde Oderhähne Platz 13  
11/2023 in Petershagen: Oderhähne Platz 3